

Pilgern mit Pater Tangen



Wir laden euch alle herzlich ein, zusammen mit PaterTangen zur Weidenkirche nach Börger zu pilgern. Abfahrt ist am 29. August um 16:30 Uhr bei der Kirche in Wipplingen.

Wir fahren dann nach Werpeloh und pilgern dann ca. 10 Kilometer zur Weidenkirche.

Die Messe ist voraussichtlich um 20 Uhr.

Für einen kleinen Imbiss ist gesorgt;

Getränke bringt jeder selbst mit.

Anmeldungen bitte bis zum 22. August bei

Theresia Schmunkamp Tel: 1256

oder Monika Wesseln Tel: 299

Wir freuen uns auf euch!

